

**МЕМОРАНДУМ
О СОТРУДНИЧЕСТВЕ**

между
ООО «Единый интегратор «UZINFOCOM»
и
ООО «U-BSSYS»

Преамбула

Учитывая, что **ООО «Единый интегратор «UZINFOCOM»** (далее - “UZINFOCOM”), с одной стороны, и **ООО «U-BSSYS»** (далее - “U-BSSYS”) с другой стороны, далее именуемые «Стороны» желают сформировать основу, на которой Стороны могут изучить возможности сотрудничества по вопросам, представляющим общий интерес, и сделать их соответствующие действия более эффективными и выгодными, согласились заключить настоящий Меморандум о сотрудничестве (далее - «Меморандум») о нижеследующем.

Статья 1. Цели

Целью настоящего Меморандума является установление рамок и форм сотрудничества между Сторонами в достижении общих целей в проведении совместных мероприятий, обмена информацией, а также содействие в создании платформы для установления деловых связей между Сторонами.

Статья 2. Направления сотрудничества

В рамках настоящего Меморандума Стороны договорились предпринимать совместные действия по решению следующих задач:

- Использование программных продуктов UZINFOCOM в платформе автоматизации колл-центров U-BSSYS при внедрении в Узбекистане и странах Европы.
- Изучение возможности сотрудничества в области автоматизации процессов в коммерческих банках, ритейла и e-commerce в области внедрения Чат Ботов, автоматизированных колл-центров.
- Рассмотрение возможности внедрения технологии биометрической идентификации MY ID, при наличии потребности со стороны клиентов U-BSSYS, совместное продвижение продажи проектов компаний в регионах, где представлены обе компании.
- Участие в совместных семинарах, выставках и форумах, обмен опытом для ознакомления с работой зарубежных компаний, передовым опытом и бизнес-моделями.

**MEMORANDUM
OF COOPERATION**

between
«UZINFOCOM» Single integrator LLC
and
ООО «U-BSSYS»

Preamble

Considering that **«UZINFOCOM» Single integrator LLC** (hereinafter referred to as – “UZINFOCOM”), on the one hand, and **U-BSSYS, LLC** (hereinafter referred to as – “U-BSSYS”) on the other hand, hereinafter referred to as the “Parties”, wish to form a basis on which the Parties can explore the possibilities of cooperation on issues of common interest and make their respective actions more effective and beneficial, have agreed to conclude this Memorandum of Cooperation (hereinafter referred to as “the Memorandum”) as follows.

Article 1. Objectives

The purpose of this Memorandum is to establish the framework and forms of cooperation between the Parties in achieving common goals in holding joint events, exchanging information, as well as assisting in creating a platform for establishing business ties between the Parties.

Article 2. Areas of cooperation

Within the framework of this Memorandum, the Parties agreed to consider cooperative actions on the following areas of tasks:

- Use of UZINFOCOM software products in U-BSSYS call-center automation platform, when implemented in Uzbekistan and European countries.
- Exploring the possibility of cooperation in the field of process automation in commercial banks, retail and e-commerce in the implementation of Chat Bots, automated call-centers.
- Consideration of the possibility of introducing MY ID biometric identification technology, if there is a need from U-BSSYS clients, joint promotion of the sale of projects of companies in the regions where both companies are represented.
- Participation in joint seminars, exhibitions and forums, exchange of experience to get acquainted with the work of foreign companies, best practices and business models.

- Provision and exchange of information in accordance with applicable privacy laws of the Republic of Uzbekistan.

- other types of cooperation of mutual interest.

Article 3. Form of cooperation

3.1. Information exchange

3.1.1. The Parties agree to exchange information related to their mutual cooperation. The exchange of information is subject to applicable privacy laws of the Republic of Uzbekistan.

3.1.2. Each Party undertakes not to disclose confidential information received from the other Party without the prior written consent of the transferring Party, except as required by law.

3.2. Cooperation in holding joint events

3.2.1. In seeking to find ways of possible cooperation, the Parties will endeavor to make the most efficient use of their respective resources.

3.2.2. The Parties agree that cooperation in holding joint events should be on a reciprocal basis.

Article 4. Obligations of the Parties

This Memorandum does not reflect any commitment in relation to the financing of one Party by the other Party. Any such obligation shall be reflected in separate agreements that may be entered into by the Parties in accordance with this Memorandum. In addition, this Memorandum does not grant any rights of exclusivity and does not imply an obligation of either Party to give preference to the other Party in any relationship, whether contemplated by this Memorandum or otherwise.

5.1. In order to facilitate the implementation of this Memorandum, the representatives of the Parties are:

5.1.1 From the side of UZINFOSOM – Deputy General Director, Head of Artificial Intelligence department Rizayev Baxtiyor Kayumdjonovich.

- Предоставление и обмен информацией в соответствии с действующим законодательством Республики Узбекистан о конфиденциальности.

- иные виды сотрудничества, представляющие взаимный интерес.

Статья 3. Форма сотрудничества

3.1. Обмен информацией

3.1.1. Стороны соглашаются обмениваться информацией, имеющей отношение к их взаимному сотрудничеству. Обмен информацией подлежит в соответствии с действующим законодательством Республики Узбекистан о конфиденциальности.

3.1.2. Каждая Сторона обязуется не разглашать конфиденциальную информацию, полученную от другой Стороны, без предварительного письменного согласия передающей Стороны, за исключением случаев, предусмотренных законодательством.

3.2. Сотрудничество в проведении совместных мероприятий

3.2.1. Пытаясь найти пути возможного сотрудничества Стороны будут стремиться максимально эффективно использовать свои соответствующие ресурсы.

3.2.2. Стороны соглашаются с тем, что сотрудничество в проведении совместных мероприятий, должно быть на взаимной основе.

Статья 4. Обязательства сторон

Данный Меморандум не отражает каких-либо обязательств в отношении финансирования одной Стороны другой Стороной. Любое такое обязательство отражается в отдельных соглашениях, которые могут быть заключены Сторонами в соответствии с настоящим Меморандумом. Кроме того, настоящий Меморандум не предусматривает каких-либо прав эксклюзивности и не предполагает обязательств любой из Сторон по предоставлению предпочтений другой Стороне в каких-либо взаимоотношениях, как предусмотренных настоящим Меморандумом, так и иных.

Статья 5. Реализация

5.1. В целях содействия осуществлению настоящего Меморандума, представителями Сторон являются:

5.1.1 Со стороны UZINFOSOM – Заместитель генерального директора, начальник департамента искусственного интеллекта – Ризаев Бактиёр Каюмджонович

5.1.2. Со стороны U-BSSYS – Директор Халиулин Пулат

5.2. Любая из Сторон может путем письменного уведомления другой Стороны назначить дополнительных представителей или заменить на других представителей.

Статья 6. Другие вопросы

6.1 Настоящий Меморандум вступает в силу с даты его подписания обеими Сторонами и останется в силе на неопределенный срок, если он не будет прекращен ни одной из Сторон с письменным уведомлением другой Стороны.

6.2 Настоящий Меморандум может быть изменён только с письменного согласия Сторон. В свидетельстве чего Стороны, действующие через своих, должным образом уполномоченных представителей, подписали настоящий Меморандум о сотрудничестве в двух (2) оригинальных экземплярах на русском и английском языке в г. Цюрих.


ООО «Единый интегратор «UZINFOCOM»

Заместитель генерального директора


Б.Ризаев
2023

ООО «U-BSSYS»

Директор


П. Халиулин
2023

5.1.2. From the side of U-BSSYS – Director Pulat Khaliulin

5.2. Either Party may, by written notice to the other Party, appoint additional representatives or replace them with other representatives.

Article 6. Other issues

6.1 This Memorandum shall enter into force on the date of its signing by both Parties and will remain in force indefinitely unless terminated by either Party with written notice to the other Party.

6.2 This Memorandum may be changed only with the written consent of the Parties. In witness whereof, the Parties, acting through their duly authorized representatives, have signed this Memorandum of Cooperation in two (2) original copies in Russian and English in Zurich.


«UZINFOCOM» Single integrator LLC

Deputy General Director


B. Rizayev
2023

ООО «U-BSSYS»

Director


P. Khaliulin
2023